
В СЕЛЕ ГЛЕБОВО СОСТОЯЛСЯ ТРЕТИЙ 
ПРАВОСЛАВНЫЙ КОЛОКОЛЬНЫЙ 
ФЕСТИВАЛЬ «КАЗАНСКИЙ ЗВОН», ГДЕ 
КАЖДЫЙ ЖЕЛАЮЩИЙ МОГ ПОЛУЧИТЬ 
УРОК ЗВОНАРНОГО ИСКУССТВА. 
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ОТКРЫТА 
ПОДПИСКА НА ГАЗЕТУ

  «Истринские Вести» 
На второе полугодие 

2010 года

Для индивидуальных 
подписчиков 
(индекс 24360)

1 месяц - 33 руб. 43 коп.
3 месяца - 100 руб. 29 коп.
6 месяцев - 200 руб. 58 коп.

Для предприятий                      
и организаций 
(индекс 00536)

1 месяц - 71 руб. 53 коп.
3 месяца - 214 руб. 59 коп.
6 месяцев - 429руб. 18 коп.

К профессиональному 
празднику работники 
социальной сферы 
Истринского района 
получили грамоты областного 
Министерства социальной 
защиты населения.

П
очетной грамотой от-
мечена руководитель ГУ 
СО МО Истринского цен-

тра социального обслужива-
ния граждан пожилого возрас-
та и инвалидов «Милосердие» 
Светлана Омельянченко. В центр 
«Милосердие», расположенный в 
Дедовске, она пришла работать в 
2006 году, до этого трудилась в мо-
сковской транспортной компании 
и даже не подозревала о том, что 
сможет найти себя в социальной 
работе.

В какой-то момент жительни-
ца Истры Светлана Омельянченко 
решила найти работу побли-
же к дому, чтобы больше време-
ни проводить с семьей, с мужем и 
детьми-школьниками. Обратилась 
в районный центр занятости насе-

ления, где ей и предложили стать 
социальным работником. Вскоре 
Светлана пошла на повышение, 
ответственную сотрудницу на-
значили заместителем директо-
ра, а потом - директором центра 
«Милосердие».

Сегодня в ее подчинении более 
сотни человек, среди них много 
молодежи — выпускников дедов-
ского филиала РГСУ. Специалисты 
центра оказывают пенсионерам 
Истринского района разносто-
роннюю помощь, под их контро-
лем проходят реабилитацию ин-
валиды и люди пожилого возраста, 
попавшие в трудную жизненную 
ситуацию. Здесь нуждающиеся по-
лучают полноценный уход, меди-
цинское облуживание, психологи-
ческую поддержку. 

На высоком уровне организо-
ван и досуг подопечных центра. 
Для них устраивают концерты, по-
этические и танцевальные вече-
ра, киносеансы. А самое важное, 
что получают пожилые люди в сте-
нах центра, — это общение. Порою 
между ними даже завязывают ро-
мантические отношения, которые 
нередко закрепляются брачными 
узами.

Положительный эффект в 
процессе реабилитации по-
сле тяжелых заболеваний или 
длительных депрессий дает трудо-
терапия. Занятия по трудотерапии 
— одно из нововведений Светланы 
Омельянченко. В уютной комнат-
ке подопечные центра занима-
ются рукоделием: шьют одежду, 
вышивают, конструируют из бу-
маги декоративные украшения для 
интерьеров.

В социальном центре люди, по-
павшие в трудную жизненную 
ситуацию, могут находиться не 
больше полугода, затем они воз-
вращаются домой, а те, у кого нет 

близких родственников, направ-
ляются в специальные приюты 
или интернаты.

— Светлана Матвеевна, а как 
люди, нуждающиеся в помощи, 
попадают к вам, как узнают о 
центре?

— Мы плотно сотруднича-
ем с Истринским управлени-
ем социальной защиты населе-
ния Минсоцзащиты населения 
Московской области, с админи-
страциями городских и сельских 
поселений нашего района. Чаще 
всего именно они направляют к 
нам таких людей. Кроме того, наши 
специалисты навещают пенсионе-
ров на дому, ходят по домам, инте-
ресуются проблемами и потребно-

стями пожилых людей. Иногда нам 
звонят родственники или соседи, 
которым небезразлична судьба их 
близких, и которые в силу обсто-
ятельств не могут самостоятельно 
за ними ухаживать.

— А с какими трудностями 
вам приходится сталкиваться в 
работе?

— Одна из проблем социальных 
работников — это «эмоциональное 
сгорание». Нелегко ежедневно, еже-
часно быть милосердным, отзывчи-
вым, внимательным к чужим людям. 
Очень тяжело видеть одиночество… 
И тем не менее, я свою работу лю-
блю. Когда помогаешь людям и ви-
дишь результаты своего труда, в 
душе поселяется гармония. 

Свой профессиональный празд-
ник сотрудники Истринского цен-
тра социального обслуживания 
граждан пожилого возраста и инва-
лидов «Милосердие» отмечали в тес-
ном кругу за общим столом. Тепло 
и искренне они поздравляли друг 
друга и особо чествовали тех своих 
коллег, чья работа была высоко от-
мечена на областном уровне. Как и 
Светлана Омельянченко, почетные 
грамоты Минсоцзащиты населения 
Московской области получили соци-
альные работники Наталья Черкасова, 
Людмила Смирнова и заместитель ди-
ректора центра Раиса Алхимова. 

Мария РЫЧЕНКОВА,
фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА и ИТАР-ТАСС

ПРОФЕССИОНАЛИЗМ И ДОБРОЕ СЕРДЦЕ
8 июня - День социального работника  

Учащиеся истринской школы № 2 
завоевали пять призовых мест на 
соревнованиях в рамках всероссийского 
спортивно-патриотического слета 
«Динамо», который проходил в Рузском 
районе с 4 по 7 июня.

Для участия в слете в поселок Теряево съеха-
лись школьные команды из Татарстана, Воронежа, 
Липецка, Тулы, Смоленска, Ярославля, Владимира 
и Подмосковья.

Истринские школьники принимают участие в 
этом масштабном мероприятии уже второй год 
подряд, поэтому к радости от спортивных по-
бед добавилась радость встречи с мальчишками 
и девчонками из других регионов страны, дружба 
с которыми завязалось на прошлогоднем слете.

В спортивных состязаниях ребята участвовали 
с большим энтузиазмом, однако, не все этапы да-
вались им легко.

— Например, стрельба из пневматическо-
го оружия и спортивного лука трудно дава-
лась, — рассказывает участница слета  Алёна 
Анохина. — Но зато мы лучше всех прош-
ли этапы спортивного ориентирования и не 
оставили соперникам шансов в конкурсе ви-
зиток. За это спасибо отделу по молодежной 
политике администрации Истринского райо-
на – они научили нас играть в КВН и ко всем 
заданиям подходить творчески.

В итоге команда истринской школы № 2 заво-
евала первые места в соревнованиях по стрельбе 
из автомата Калашникова (победу команде при-
нес Степан Тельбух), спортивному ориентирова-

нию и в конкурсе визиток. Второго места наши 
ребята удостоились в конкурсе по сборке и раз-
борке АК на скорость, и в конкурсе на полосе 
препятствий.

Конечно, программа слета состояла не толь-
ко из спортивных испытаний. В первый день все 
участники собрались на поляне у большого ко-
стра. Прямо под открытым небом они устрои-
ли концерт художественной самодеятельности. 
От нашей команды с песней «Журавли» выступил 
Максим Климов.

Во второй день состоялась праздничная дис-
котека, на которую были приглашены известные 
исполнители эстрадных песен, а в день закрытия 
слета его участников ждал необыкновенно кра-
сивый салют.

Мария РЫЧЕНКОВА

СЛЁТ

Пятикратные победители
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17 июня в 20.00 в студии ТРК «Истра» со-
стоится прямая линия с участием главы 
Истринского района Анны Щербы. В ходе ра-
боты прямой линии Анна Николаевна ответит 
на вопросы  граждан.

Телефоны студии 30416, 43000. 

ИГРА

На полпути к победе

Команда КВН «Экстрим» из поселка 
Глебовский вышла в полуфинал Первой 
лиги XV  Московского областного 
молодежного сезона команд КВН 2010 
года.

Соперниками веселых и находчивых из 
Истринского района в четвертьфинале игры 
стали более двадцати команд из разных угол-
ков Московской области. С итоговым счетом 
8 баллов из 10 возможных  наши КВН-щики 
оказались на шестом месте в своей подгруппе. 
Борьбу за лидерство они продолжат в полуфи-
нале, который состоится в сентябре.

Ребята выражают благодарность админи-
страции сельского поселения Букаревское и 
отделу по молодежной политике управления 
образования Истринского района за мораль-
ную и финансовую поддержку.

Мария РЫЧЕНКОВА

СИТУАЦИЯ

Регулировщик — кошмар 
автолюбителя

В понедельник в Истре многие водители 
столкнулись с тем, что сразу в двух местах: на 
площади Революции и на перекрестке улиц 
Босова и 9-ой Гвардейской дивизии были от-
ключены светофоры, а вместо них движением 
руководили регулировщики. Как рассказали 
нам в организации, ответственной за эксплу-
атацию светофоров, все дело в вышедшем из 
строя кабеле, который, впрочем, уже ко втор-
нику удалось починить.

Однако, как показывает практика, многие 
автолюбители при виде регулировщика начи-
нают судорожно вспоминать из давно и проч-
но забытых ПДД,  что же означают эти замыс-
ловатые жесты. Выход один — заучить их как 
«отче наш», потому что светофоры ломаются 
часто.

Елена СОЛДАТОВА

КОНКУРС

Мир без наркотиков

Истринский музыкальный конкурс рок-
групп «Мир без наркотиков» пройдет 
в рамках районного Дня молодежи 27 
июня в  11  часов в Центре досуга «Мир».

В качестве учредителей и организаторов 
конкурса традиционно выступают отдел по 
молодежной политике управления образова-
ния Истринского района, некоммерческое пар-
тнерство «Молодежное объединение музыкаль-
ных коллективов «Истринский рок-клуб» и МУК 
Истринский культурно-досуговый комплекс. 

Заявки на участие в конкурсе принимают-
ся до 21 июня. К участию приглашаются рок-
группы Истринского района, музыкальные 
коллективы, исполняющие произведения соб-
ственного сочинения и других авторов, рабо-
тающие с «живым звуком» или использующие 
фонограмму «минус один».

По итогам конкурса решением жюри луч-
шим коллективам присвоят звания облада-
теля Гран-при, лауреатов I, II, III степеней. 
Коллектив — обладатель Гран-при будет пред-
ставлять Истринский муниципальный район 
на областном рок-конкурсе «ПроРок». 

Заявку на участие необходимо направить в 
оргкомитет лично, по тел./факсу 4-50-12 или 
на e-mail: molodeg@gov.istra.ru с пометкой «Рок-
конкурс».

Мария РЫЧЕНКОВА

Призыв на военную службу, 
начавшийся 1 апреля, 
продлится до 15 июля.

По плану Истринский район должен на-
править в ряды Вооруженных сил 165 че-
ловек. К месту службы уже отправились 55 
призывников. Таким образом, план по при-
зыву на сегодняшний день выполнен на две 
трети. По словам начальника отдела военно-
го комиссариата Московской области по го-
роду Истре и Истринскому району Андрея 
Закржевского, среди новобранцев прибли-
зительно равное количество выпускников 
школ и выпускников высших учебных за-
ведений, их возраст колеблется от 18 до 23 
лет.

Два призывника из нашего района по-
полнили в этом году Президентский полк. 
Около 35% ребят определены в сухопут-
ные войска, 20% — во внутренние, осталь-
ные в ВДВ, ПВО и другие рода и виды 
Вооруженных сил.

Большинство истринцев пройдут службу 
в Московском военном округе, однако, есть 
и те, кто будет служить вдали от дома, на-
пример в Калининградской области и на 
Черноморском побережье. 

— В Истринском районе призывники ве-
дут себя довольно активно, — отмечает на-
чальник военкомата. — У меня есть опыт ра-
боты в соседнем, Красногорском, районе, и 
могу сказать, что там призывная кампания 
проходила менее организованно, инициа-
тивных ребят, изъявляющих желание слу-
жить, было совсем мало. Здесь же мальчиш-
ки просят направить их в спецназ, в ВДВ… Но 
не все просьбы мы можем удовлетворить по 
медицинским показателям.

Самое распространенное ограничение 
по здоровью у сегодняшних призывников 
— это нарушения костно-мышечного аппа-
рата, констатирует медицинская комиссия. 
Это свидетельствует о недостаточной фи-
зической подготовке молодежи в годы уче-
бы в школе.

В тесном взаимодействии с УВД по 
Истринскому району местный военко-
мат продолжает и работу с уклонистами. В 
ходе призыва уже выявлено 40 уклонистов. 
Все они пройдут медицинскую комиссию, 
и те, кто к службе годен, не смогут ее из-
бежать. Кроме того, нарушителям придет-
ся заплатить штрафы за административные 
правонарушения.

Есть в районе и один случай возбуждения 
уголовного дела в связи с неявкой призыв-
ника на отправку в команду. 

Напомним, что по действующему зако-
нодательству, срок службы в РФ составляет 
всего один год, а призыву подлежат молодые 
люди от 18 до 27 лет. Возможно, в ближай-
шее время солдат ждет еще одна мера, на-
правленная на смягчение условий службы. 
Министр обороны РФ недавно объявил, что 
срочники перейдут на пятидневную неделю 
несения службы, а в выходные смогут бы-
вать дома.

Мария РЫЧЕНКОВА

Город Истру и истринскую 
землю недаром  называют  
жемчужиной  Подмосковья! 
Здесь, по берегам быстрой 
реки Истра, расположены 
древние селения, храмы, 
церкви  и, конечно же, 
неповторимое духовное  
детище Патриарха Никона 
- Новоиерусалимский 
монастырь. 

Н
о главное богатство ис-
тринской земли - это не-
поддельная любовь ис-

тринцев к своему  городу и краю. 
Хорошей традицией для ис-

тринцев стало проведение на 
полигоне в Бужарово ежегод-
ного автокросса, посвященного 
Дню города Истры. 

Участники автокросса-2010 
навсегда запомнят холодное и 
хмурое  утро 5-го июня – оно 
не предвещало участникам со-
ревнований ничего доброго. 
После прошедшего ночью тро-
пического ливня трасса поли-
гона превратилась в сплошное 
месиво жидкой глины, кото-
рая огромными комьями при-
липала к обуви и автомобиль-
ным колесам. В таких условиях 
даже пешая ходьба трудна и не-
безопасна, не говоря о скорост-
ном движении на автомобиле 
по крутым спускам и подъемам, 
которых немало на полигоне.

Автогонщики - народ реши-
тельный, капризы природы, 
будь то мороз, жара или вселен-
ская слякоть, им не помеха. Тем 
не менее, организаторы  реши-
ли отсрочить на некоторое вре-
мя старт соревнований в надеж-
де на то, что выглянувшее из-за 
туч солнце чуть посушит рас-
кисшую трассу.

К счастью спортсменов и ра-
дости зрителей, именно так и 
случилось!

По завершении официальной 
церемонии начались соревнова-
ния. Первыми на бужаровской 
трассе стартовали самые юные 
пилоты, выступавшие в клас-
се Д-3 мини-багги. Тем време-
нем на «взрослой» трассе пило-
ты, управляющие автомобилями 
Газ-51 и Зил-130, вовсю боролись 

с грязью. Затем на старт вышли 
пилоты автомобилей УАЗ (Т-1-
2500), а вслед за ними -  пилоты, 
выступающие в группах  Д-3-250 
Багги-автокросс и Багги–Д-3.

 В ожесточенной  борьбе про-
ходили  полуфинальные и фи-
нальные заезды. Тому, кто был 
первым в  полуфинале, пришлось 
подвинуться  в  финале соревно-
ваний – спорт есть спорт. И по-
беждает в нем сильнейший!

В зачетной группе Д-3 мини 
багги  первое место занял  11-
летний пилот из Одинцово 
Матвей Фуражкин. На втором 
- 10-летний пилот из Москвы 
Артемий Шатохин. «Бронза» до-
сталась нижегородскому пилоту 
Никите Зуеву.

В зачетной группе Д-3-250 
(Первенство России) призе-
ры распределились следующим 
образом: первое место – Артём 
Гамбарян (Москва); второе ме-
сто – Константин Мишин (С. 
Петербург); третье – Мария 
Колесникова (Москва).

В зачетной группе Д-3 (Кубок 
России) лидирует Валентин 
Николаев из Набережных 
Челнов, «серебро» у Владислава 
Дёмкина (Истра), Сергей 
Маликов из Москвы – на тре-
тьем месте.

В зачетной группе Т-1-
2500 (УАЗ) первое место за-
нял – Владимир  Худяков (С.-
Петербург), 2 место – Михаил 
Кутинов (Ульяновск), 3 место - 
Борис Головкин (С.-Петербург).

В зачетной группе Т-4-1 (Кубок 
России) абсолютным лидером 
стал Михаил Чижиков ( Москва), 
на втором месте Владимир 
Иванов (Москва), на третьем – 
Сергей Савин из Рязани.

В зачетной группе ЗИЛ-130 
лидирует Сергей Сафонов (за-
вод «Зил», Москва), второе ме-
сто у Юрия Ершова (Бронницы), 
на третьем месте М. Свечников 
(Рязань).

В командном зачёте «День го-
рода Истра Традиционный»  
первое место заняла коман-

да 1-го автокомбината им. 
Краузе, на втором - команда 
«Мострансавто» Истринского 
АТП, на третьем - команда УВД 
города Рязань.

Мы поздравляем команду 
Истринского АТП во главе с за-
служенным тренером меж-
дународного класса Олегом 
Дёмкиным, а также  15-летнего 
пилота, истринца Владислава 
Дёмкина, выступающего в клас-
се Д-3 багги, с хорошими ре-
зультатами по итогам этих 
соревнований.

На протяжении 10 лет 
Владислав Дёмкин отстаивает 
честь Истры на разных сорев-
нованиях в России и в Европе. А 
это – большая ответственность 
и честь. Владислав – мастер 
спорта международного класса, 
бронзовый призер Чемпионата 
Европы 2007 и 2009 годов, по-
бедитель этапа Кубка Европы в 
Словакии 2010 года. По призна-
нию юного гонщика, завоевать 
«бронзу» на гонках международ-
ного класса куда сложнее, неже-
ли числиться в лидерах у себя 
на Родине. На таких соревнова-
ниях и пилоты опытнее и злее, 
и борьба  за первые места идет 
бескомпромиссная… 

Автокросс в Бужарово пока-
зал: российский автоспорт – 
несмотря на кризис – живёт и 
будет жить! Ведь это спорт му-
жественных и сильных духом 
людей, спорт настоящих патри-
отов своего Отечества. А патри-
отизм, как известно, начинается 
с любви и служения своей семье, 
своему городу, своей Родине.

Не столь важно, кто выи-
грал и какое место занял на бу-
жаровской трассе. Важно дру-
гое – человеческое общение и 
взаимопонимание.

И кто знает, может быть имен-
но отсюда, из Бужарово, ис-
тринские пилоты поедут по все-
му миру испытывать фортуну. 
И где-то там, в  Словении или 
в Польше, они вновь добьются 
убедительной победы, и вновь 
зазвучит гимн России и подни-
мется ввысь российский флаг…

Пётр  РОЖДЕСТВЕНСКИЙ, 
фото автора

ТРАДИЦИЯ

АВТОКРОССОМ ПО  БЕЗДОРОЖЬЮ…

АРМИЯ

Призыв продолжается
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Дорогие друзья! 
 С Днём города! 

Как бы далеко ни забрасывала нас 
судьба, душой мы стремимся в родной 
город, каждый уголок которого напол-
нен уютом и теплом. Ведь Истра — это 
наша жизнь, и мы гордимся ее красо-
той, историей и культурой.

Истра – один из самых красивых го-
родов Подмосковья. Очарование здеш-
них мест нашло отражение в творче-
стве А.П. Чехова и М.Ю. Лермонтова, в 
картинах И.И. Левитана. Эти великие 
люди жили и творили на истринской 
земле. 

У нашего города много достоинств, 
но самое главное из них – жители, ко-
торые стремятся сделать его благопо-
лучным и процветающим!

2010-й год  знаменателен в жизни 
нашего любимого города вдвойне. В 
этом году мы празднуем 229 лет со дня 
его основания и 80 лет со дня переи-
менования города Воскресенска в го-
род Истру. Уверен, что жители и гости 
города видят его красоту, чувствуют 
удобство и комфорт, особую атмосфе-
ру, созданную и сохраняемую многи-
ми поколениями истринцев. Хочу по-
желать всем спокойной, уверенной и 
достойной жизни в нашем городе. Ведь 
будущее Истры зависит от всех нас, от 
нашего желания сделать город самым 
лучшим. И пусть нынешний день рож-
дения нашего города послужит оче-
редной точкой отсчета в его дальней-
шем успешном развитии.

От всей души желаю каждой истрин-
ской семье, каждому жителю здоровья, 
счастья и благополучия. Пусть сбудут-
ся все ваши мечты, свершатся наме-
ченные планы, пусть развивается и хо-
рошеет Истра, крепнет ее экономика 
и богатеет культура, пусть праздник 
принесет всем хорошее настроение, 
подарит добрые улыбки, счастливый 
детский смех, радостное общение с 
друзьями. 

Юрий САВЕЛЬЕВ, 
глава городского 
поселения Истра

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

Надежда Дёмкина: 

«НЕЛЬЗЯ ОСТАВЛЯТЬ ЛЮДЕЙ 
В ТРУДНОЙ ЖИЗНЕННОЙ СИТУАЦИИ»

Мы беседовали с Надеждой 
Ибрагимовной Дёмкиной - 
первым заместителем главы 
администрации района - 
как раз 8 июня, в день, когда 
работники социальной сферы 
отмечают профессиональный 
праздник, ведь именно 
Надежда Дёмкина курирует 
социальную службу уже в 
течение 10-ти лет. 

С
оответствующий Указ пре-
зидента «О Дне социально-
го работника» был подписан 

ещё в 2000 году; день 8 июня был 
выбран не случайно, ведь именно 
8 июня 1701 года Пётр Первый под-
писал свой  указ о создании госу-
дарственной системы социальной 
защиты, он  звучал так:  «Об опре-
делении домовых Святейшего 
Патриархата богаделен для ни-
щих, больных и престарелых».  

- В Истринском районе со-
циальная сфера представле-
на двумя управлениями соци-
альной  защиты: управление, 
которое ведомственно подчиня-
ется Минсоцзащиты Московской 
области, и управление по труду и  
социальным отношениям админи-
страции района. Это было сделано 
после вступления в силу 122 зако-
на о монетизации льгот и с целью 
сохранить возможность адресной 
помощи социально незащищён-
ным категориям населения. 

Да, сохранение своей муници-
пальной службы - это издержко-
ёмкое мероприятие, но оно оправ-
дано, ведь важно не терять связь 
между людьми, оставшимися в со-
циально опасном положении и 
местной властью. Формируя бюд-

жет района, мы закладываем туда 
средства на оказание адресной 
помощи гражданам, оказавшимся 
в трудной жизненной ситуации, и 
это примерно 6-7 миллионов ру-
блей в год.

-Надежда Ибрагимовна, каки-
ми качествам, по Вашему мне-
нию, обязан обладать социаль-
ный работник?

-Уверена в том, что социальный 
работник должен отличаться пре-
жде всего терпением и самообла-
данием. Ведь люди приходят на 
приём, как правило, с проблема-
ми, с жалобами,  их надо выслу-
шать, вникнуть в их трудности и 
постараться помочь. 

В социальной службе остают-
ся работать лишь те, у кого до-
брое сердце и открытая душа, и я 
с большим уважением отношусь к 
таким работникам; другие же про-
сто не выдерживают и увольняют-
ся через год-два. Да, на такой служ-
бе не много позитива, в основном  
социальные работники всё время 

сталкиваются с проблемами дру-
гих граждан, а ведь выдержать 
это, не принести негативные эмо-
ции в свою семью требует сил и 
одарённости.

-Коснулся ли финансовый кри-
зис службы социальной защиты?

-Нет. Все социальные льго-
ты и выплаты были сохранены, а 
Истринский район был и остаётся 
социально ориентированным рай-
оном. Что касается управления со-
циальной защиты Минсоцзащиты 
Московской области, то путём по-
лучения субвенций из федераль-
ного бюджета они обеспечива-
ют льготные категории граждан.  
Наши жители уважаемого возрас-
та не довольны тем, что, к при-
меру, вначале им приходит счёт 
на оплату коммунальных услуг и 
лишь неделю спустя – денежная 
компенсация на расчётный счёт  
льготника. Эти граждане очень 
ответственны, они, получив кви-
ток на оплату жилья, в тот же день 
стремятся оплатить его, и в таком 
случае мы просто говорим: ну по-
дождите дней 10, придёт компен-
сация, и вы всё оплатите. 

Если говорить об адресной по-
мощи, то и здесь кризисные яв-
ления в экономике, затронувшие 
и наш край, не мешают оказы-
вать эту помощь людям, у кото-
рых  случилась беда: сгорел дом, 
не стало кормильца, страдает здо-
ровье, бывает, человек оказывает-
ся в таком положении, что ему не 
на что купить одежду и лекарства. 
Тогда на дом к обратившемуся вы-
езжает социальный работник с  
целью обследования жилищных 
условий, пишет акт, глава райо-
на рассматривает просьбу о помо-

щи и выделяет денежную помощь.  
Вообще отмечу, что в самых отда-
лённых поселениях на дом прихо-
дит социальный работник, если 
это необходимо, ведь есть пожи-
лые люди, которые не могут само-
стоятельно выйти из дома за хле-
бом, медикаментами. 

Мне также хочется отметить, 
что компонент социальной на-
правленности имеют у нас и пен-
сионный фонд, и здравоохра-
нение, и центр занятости, и ряд 
общественных организаций рай-
она – ветераны, общество инва-
лидов, тем более что лидеры всех 
этих организаций – женщины, 
они трудятся на настоящей соци-
альной работе, а это ежедневная 
забота и помощь людям уважаемо-
го возраста, детям.  Мне также хо-
чется в честь профессионального 
праздника отметить такие учреж-
дения социальной защиты, как 
Центр «Милосердие» в Дедовске, 
приют в Глебово-Избищах, Дом 
доброты в Истре,  которые успеш-
но функционируют и приносят 
большую пользу и помощь тем, 
кто в них так нуждается.  Да, со-
держать районному бюджету та-
кие учреждения весьма затратно 
и непросто, но мы идём на это и 
сокращать расходы на эти службы 
не собираемся. 

В честь профессионального 
праздника от всей души желаю со-
циальным работникам крепкого 
здоровья, тёплой атмосферы в ва-
ших семьях, любви, мирного неба 
и радостного ощущения жизни.

Беседовала Екатерина 
КАПРАЛОВА, 

фото Владимира 
ИНОЗЕМЦЕВА

ОБРАЗОВАНИЕ

ЕГЭ-2010 близится к завершению

Единый государственный экзамен по обязательным 
предметам завершился на этой неделе.

Истринские школьники сдали русский язык и математику, 
а теперь с волнением ждут результатов. Ведь от количества 
баллов, полученных за тест, зависит их поступление в выс-
шие учебные заведения. 

К настоящему моменту управление образования 
Истринского района располагает информацией о результа-
тах только по русскому языку. О том, как наши школьники 
сдали математику, будет известно на следующей неделе.

Ведущий специалист районного управления образова-
ния Марина Цыганова отмечает, что в этом году выпускни-
ки были хорошо подготовлены к экзамену и меньше его бо-
ялись. В итоге результаты ЕГЭ по русскому языку в этот раз в 
среднем оказались лучше, чем в прошлом году. Правда, завет-
ные 100 баллов удалось набрать лишь одной ученице — Анне 
Вяльцевой из павловской школы. Есть и те, кто не смог прео-
долеть минимальный рубеж по количеству баллов. Но отча-
иваться рано. После 15 июня у этих ребят будет возможность 
пересдать предмет, не поддавшийся с первого раза.

Сегодня, 11 июня, выпускники сдают физику и историю, а 
15 июня их ждут экзамены по географии и обществознанию.  
Долгожданные выпускные вечера в истринских школах нач-
нутся после 20 июня.

Мария РЫЧЕНКОВА

ФУТБОЛ

Одержали победу

В среду, 9 июня, на муниципальном стадионе «Полево» со-
стоялся матч на 1/64  Кубка России по футболу. Встречались  
ФК «Истра» и ФК «Локомотив-2». Наши выиграли со счетом 
2:1. Голы забили Антон Епихин и Никита Спирин.

Ученики глебовской школы приняли участие в област-
ном этапе межрегиональных соревнований в рамках детско-
юношеского движения «Школа безопасности».

Соревнования проходили в спеццентре «Звенигород» с 3 по 
5 июня. Школьники продемонстрировали свои умения ориен-
тироваться на незнакомой местности, разводить костры, вы-
живать в полевых условиях.

Из 28 участников наши ребята стали двадцать вторыми в ко-
мандном зачете. Пусть это не очень высокий результат, зато 
есть к чему стремиться! 

— Подтянем физическую подготовку, повторим основы без-
опасной жизнедеятельности и обязательно станем призерами 
на следующий год, — говорят ученики глебовской школы.

Мария РЫЧЕНКОВА

СОРЕВНОВАНИЯ

Глебовцы прошли школу безопасности



4 Истринские Вести

11 июня 2010 года

№ 23
ФОТОРЕПОРТАЖ

В 
праздничной Литургии 
принимал участие 
хор Болгарского  под-

ворья из Москвы. Певчие 
удивили всех необычным 
Византийским распевом. 
Сейчас это пение исполь-
зуется только в греческих 
монастырях. 

Директор Московского 
колокольного центра 
Виктор Шариков и священ-
ник Александр Чепрасов 
открыли концертную про-
грамму фестиваля: высту-
пления церковных хоров и 
учащихся воскресных школ, 
детской хоровой школы 
«Камертон», творческих кол-
лективов Глебовского Дома 
культуры. Гвоздем же празд-
ника была  демонстрация 
профессиональных церков-
ных звонов. 

Колокольные звоны на 
фестивале перемежались 
выступлениями храмовых 
хоров. Порадовали красо-
той звучания церковные 
хоры храма Святого Георгия 
Победоносца «Благая 
весть» (г. Дедовск), храма 
Крестовоздвижения села 
Дарна (регент Екатерина 
Смирнова), вокальный 
ансамбль «Глас» храма 
Покрова села Огниково 

(регент Ольга Мануйлова), 
Казанского храма села 
Глебово (регент Татьяна 
Иванова). А юные испол-
нители концертного хора 
«Камертон» (руководитель 
Ирина Подкопаева) и детско-
го хора храма Благовещения 
из села Павловская Слобода 
(руководитель Татьяна 
Кузнецова) в буквальном 
смысле покорили сердца го-
стей праздника. 

Очень необычно вы-
ступили гусляры Максим 
Гавриленко и Роман 
Тюнякин. Давно на селе не 
слышали звучания старин-
ных музыкальных инстру-
ментов. Гость праздника 
Ирина Олифер впервые вы-
ступала на таком концерте 
и от души пела знакомые и 
дорогие сердцу песни воен-
ных лет и нашего детства.

Аплодисментами под-
держивали зрители своих 
земляков - исполнителей 
Владимира Васильченко и 
Антона Петухова. 

Гостей праздника угощали 
вкусной солдатской кашей  
и  горячим чаем из поле-
вой  кухни.  Вне всяких по-
хвал был квас из Саввино–
Сторожевского монастыря, 
который подавали бесплат-

но всем желающим. Работали 
многочисленные палатки, 
предлагающие духовную 
литературу, изделия народ-
ных промыслов, бальзамы, 
изготовленные по старин-
ным рецептам, колокольчи-
ки на любой вкус и размер. 
Детей катали на лошадях и 
бесплатно раздавали им яр-
кие воздушные шары. А вос-
питанники Центра искусств 
«Вдохновение» учили гостей 
расписывать колокольчики, 
яйца и детские игрушки. 

Наконец, на фестивале в 
Глебово каждый желающий 
мог получить урок звонар-
ного искусства и позвонить 
в колокола на двух перенос-
ных звонницах. 

Ответственное и непро-
стое это послушание – быть 
звонарём. Ведь колоколь-
ный перезвон слышат все – 
и верующие, и те, кто сегод-
ня, быть может, еще далёк от 
Церкви… Исстари колоколь-
ным звоном на Руси созы-
вали народ в церковь и на 
вече, указывали дорогу пут-
никам, а в трагические дни  
призывали людей на защиту 
Отечества.

Ныне возрождаются в 
России храмы и монасты-
ри, а вместе с ними - и слав-
ное звонарное искусство. 
Пой  и впредь, фестиваль 
«Казанский звон»!

Татьяна ЩЕРБАНЕНКО,
фото Владимира 

ИНОЗЕМЦЕВА

ЗВОНЯТ КОЛОКОЛА
В селе Глебово состоялся третий православный 
колокольный фестиваль «Казанский звон». Его 
открыла божественная Литургия, которую  
совершил настоятель храма Иконы Казанской 
Божией Матери священник Александр 
Чепрасов. 
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67 экипажей приняли участие в ралли 
«Надежда», посвященном 65-летию 
Великой Победы. Среди них истринцы 
члены Союза инвалидов «Чернобыль» 
Александр Шабуткин и Игорь Тухлов.

Ф
ирменная гонка Московского авто-
мобильного клуба инвалидов прово-
дилась 5-6 июня в 21-й раз. Ежегодно 

на ее старте собирается много экипажей из 
России, стран СНГ и из-за рубежа, причем 
выступают спортсмены-инвалиды между-
народного класса и новички. В числе нович-
ков были в этом году истринцы Александр 
Шабуткин и Игорь Тухлов на автомашине 
«Ниссан».

— Незадолго до старта автомобиль пре-
вратился в спортивный: наклеены номера, 
рекламный логотип «Надежда 65 лет», на ло-
бовом стекле надпись «Истра-Чернобыль» 
— рассказывает Александр. —  После про-
цедуры технического осмотра и получения 
дорожной книги, в которой был прописан 
маршрут движения, состоялась торжествен-
ная церемония с напутствиями организато-
ров соревнования. Участники, надев шле-
мы, из обычных граждан преобразились в 
пилотов и штурманов. Я выступал пилотом, 
Игорь — штурманом, который хорошо чи-
тал карту. Кстати, мой напарник — мастер 
спорта по вольной борьбе, старший препо-
даватель МГУ.

Старт был дан на Поклонной горе, а фи-
нишировать предстояло в городе Подольске, 
преодолев расстояние в 200 км. Примерно в 
середине пути устраивался обеденный пе-
рерыв для уставших раллистов.

 Маршрут был сложный: с крутыми пово-
ротами и подъемами, с заездами в города, с 
установленными организаторами хитроум-
ными ловушками, его надо было пройти без 
нарушений Правил дорожного движения и 
попасть в заданное время. К сожалению, наш 
экипаж допустил досадные ошибки: пропу-
стил два поста ГАИ, и результата, о котором 
мечтал, не получил. Тем не менее, организа-

торы сказали, что для новичков мы высту-
пили достойно. Автогонки очень азартное 
дело, мы обязательно и в дальнейшем бу-
дем принимать в них участие. Главное — не 
поддаваться болезни, выйти на трассу, разо-
браться в дороге, в управлении автомоби-
лем, а ведь это очень серьезный труд.

Ирина ОГОРОДНОВА, 
фото из архива А. Шабуткина

ГОНКА

ДОРОГА НАДЕЖДЫ
СПОРТ

Будем и выигрывать

В среду второго и в субботу пятого июня 
ФК «Истра» провёл на выезде  два   тура 
первенства России по футболу во втором 
дивизионе Зоны «Запад». 

Первый матч состоялся в Вологде с местным 
«Динамо», а второй в Череповце с ФК «Шексна». 
Оба матча наша команда проиграла с оди-
наковым счётом 0:1. Причём и в Вологде, и в 
Череповце ФК «Истра» играл по одному сцена-
рию: территориальное преимущество с неис-
пользованными моментами  в первом тайме. 
Необязательный гол в начале второго тайма, 
а дальше - безуспешные попытки отыграть-
ся. Хотя в игровом плане наши смотрелись 
достойно. 

Ситуация напоминает прошлогоднюю бо-
лезнь нашего клуба: выигрывают у лидеров, а 
проигрывают тем, кто находился ниже в тур-
нирной таблице. На момент начала игр наши 
опережали «Динамо» и «Шексну». 

Что же касается положения в турнирной та-
блице на сегодняшний день, то оно таково. На 
первом месте  ФК «Торпедо – ЗИЛ». После 10 игр 
у них 21 очко. На втором месте ФК «Локомотив 
-2» Москва (20 очков по итогам 9 игр). На тре-
тьем ФК «Торпедо» Владимир: 19 очков после 9 
игр. На  четвёртом - ФК «Шексна»: 17 очков по-
сле 8 игр. Пятое место и 17 очков у ФК «Север» 
из Мурманска. И на шестом месте ФК «Истра» с 
13 очками по итогам 9 игр. 

Можно было бы расстроиться от такого ре-
зультата, но главный тренер истринской ко-
манды Владимир Антипов другого мнения: 

– Конечно, это был не самый благоприят-
ный для нас выезд, но по содержанию игры 
– один из лучших. По ходу матчей мы боль-
шую часть времени находились на поле со-
перника и смогли показать содержательную 
игру, хорошо комбинировали и держали мяч. 
Ноль очков - это и стечение обстоятельств. 
У нас сейчас травмированы ведущие игро-
ки Денис Большаков, Сергей Перешивалов и 
Константин Казаков. Думаю, что в скором вре-
мени ситуация поменяется, и мы вновь будем 
на привычном для нас месте. 

Следующий матч ФК «Истра» проведёт 13 
июня на стадионе в Полево, где будет прини-
мать ФК «Текстильщик» Иваново. Начало в 18 
часов. А днём позже, в понедельник, 14 июня, 
любителей футбола ждёт ещё один матч. На 
муниципальном стадионе «Истра»  команда 
ФК «Истра – 2» в 1/8 финала Кубка России сре-
ди любительских футбольных команд при-
нимает команду ФК «Коломна». Начало в 18 
часов.

Владимир САЯПИН

КОНКУРС

Приглашаются 
профессионалы

В октябре 2010 года проводится 
Всероссийский конкурс профессионального 
мастерства педагогов-новаторов «Урок физ-
культуры ХХ1 века».

Участниками конкурса могут быть специ-
алисты в области физического воспитания: 
учителя физической культуры средних об-
щеобразовательных учреждений, образо-
вательных учреждений среднего профес-
сионального образования, воспитатели по 
физической культуре дошкольных образова-
тельных учреждений, преподаватели обра-
зовательных учреждений высшего профес-
сионального образования, фитнес-тренеры. 
Конкурсант должен иметь стаж педагогиче-
ской работы в сфере физической культуры, 
спорта или фитнеса не менее одного года.

Номинации конкурса: «Играю и расту», 
«Весёлая переменка», «На равных», «Мы вместе 
- мы команда», «Школа чемпионов», «Урок по-
сле уроков».

Приём документов на конкурс осуществля-
ется до 25 июня 2010г.

Конкурс проводится под эгидой партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ». По вопросам участия в 
конкурсе просим обращаться по телефонам: 5 
- 13 - 16;  7 - 82 - 74,    (495) 983 - 06 - 53 или по 
электронной почте: ppf50@mail.ru.

12 июня – суббота 

9.00 – 21.00 Проведение пейнтбольного 
турнира,  тел. для заявок 8 903 197 53 79 (р. 
Истра «Подкова»)

10-00-11.00 Детские конкурсы караоке и 
бодиарта (рисунок на лице) (открытая сце-
на школы искусств «Вдохновение» г. Истра ул. 
Ленина)

11.00 – 20.00 Работает «Город мастеров» 
(пл. Дружбы г. Истра).

11.00 Выставка собак (стадион г. Истра)
11.00 «Праздник нашего двора» - детский 

конноспортивный праздник (стадион педа-
гогического колледжа г. Истра)

11.00 Спортивный праздник (стадион г. 
Истра):

- турнир по волейболу среди мужских и 
женских команд  Истры, Красногорска и 
Дедовска.

- футбольный матч ветеранов «Истра» 
- «Красногорск»    

- турниры по  стритболу, теннису, бадмин-
тону, дартсу. 

12.00 Открытие детского парка аттракци-
онов и праздничный концерт «Веселые заба-
вы» (Парк культуры  ул. Первомайская)

13.00-17.00 Презентация музея «Новый 
Иерусалим». Викторина «Знаешь ли ты свой 
город?» (пл. Дружбы г. Истра).

14.00-15.30 Концерт детской школы ис-
кусств «Вдохновение» (открытая сцена школы 
искусств «Вдохновение» г. Истра ул. Ленина)   

14.00-15.30 Выступление коллективов ху-
дожественной самодеятельности по улице 
Ленина («Воскресенский пассаж», «Модерн», 
«Детский мир», магазин «Гастроном»). В ма-
газинах, расположенных на улице Ленина, 
проводится праздничная лотерея, распрода-
жа товаров. 

15.30-16.00  Награждение по номинациям 
«Лучший работник жилищно-коммунальной 
сферы г. Истра» (открытая сцена школы ис-
кусств «Вдохновение» г. Истра ул. Ленина)

17.00 Торжественное шествие пред-
приятий и учреждений  г.п. Истра, об-
разовательных учреждений, участников   
Международного музыкального  фестиваля 
«Истра 2010»,  коллективов художественной 
самодеятельности, молодежных организа-
ций, спортсменов. (От площади Революции 
до площади Дружбы г. Истра)

18.00-19.00 Торжественное открытие 
празднования Дней г. Истра и Истринского 
муниципального района (пл. Дружбы г. 
Истра).

19.00-21.00 Гала-концерт лучших коллек-
тивов художественной самодеятельности 
Истринского муниципального района (пл. 
Дружбы г. Истра).  

21.00-22.30 Эстрадный концерт  (пл. 
Дружбы г. Истра).

20.00-22.30 Малая сцена (Юбилейный про-
езд г. Истра)

- начало работы детского сказочно-
го городка (аттракционы, детская лоте-
рея, распродажа детских товаров, игрушек, 
мороженого)

- детская развлекательная программа
21.30-23.00 Конкурс караоке.
22.30 Выступление московских артистов. 

(пл. Дружбы г. Истра).
23.55 Поздравление главы Истринского 

муниципального района А.Н. Щербы 
и главы городского поселения Истра 
Ю.В.Савельева 

00.00 Праздничный фейерверк (пл. 
Дружбы г. Истра).

00.15 Дискотека, развлекательная програм-
ма, лазерное шоу. (ЦД «Мир» г. Истра)

13 июня - воскресенье
9.00 – 21.00  Проведение пейнтбольно-

го турнира, тел. для заявок 8 903 197 53 79
(р. Истра «Подкова»)  

10.00-17.00 Турниры по мини-футболу 
среди дворовых команд,  «Веселые старты»  
(спортивная  площадка  лицея  г. Истра)

10.00  Турнир по волейболу среди ин-
валидов по слуху с приглашением горо-
дов Московской области (стадион МУС СК  
«Истра»)

10.00  Дог – шоу «Я и моя собака» (стади-
он г. Истра)

17.00 – 20.00  Гала-концерт участников 
Международного музыкального фестива-
ля «Истра 2010» (открытая сцена школы ис-
кусств «Вдохновение» г. Истра ул. Ленина)

18.00 Матч Первенства России по фут-
болу (Второй дивизион) ФК «Истра» - 
«Текстильщик»  г. Иваново    

19.00 Спектакль «Крутая девчонка» 
(Истринский драматический театр)

КАКОЙ ЖЕ ПРАЗДНИК 
БЕЗ «ИВ»!

В День города, 12 июня, можно будет офор-
мить подписку на газету «Истринские вести» 
на второе полугодие. Ждем вас у красочного 
лотка, расположенного справа от центра до-
суга «Мир».

АНОНС

Программа проведения праздничных мероприятий,
 посвященных Дням города Истры и Истринского района 

ОФИЦИАЛЬНО

Администрация городского поселения 
Истра информирует жителей о том, что  
12 июня 2010г. состоится празднование  
Дней города Истры и Истринского муни-
ципального района.

Во время проведения мероприятия бу-
дет закрыто дорожное движение:

- с 16-00 до 18-00 – по ул. Ленина 
на участке пл. Революции – Почтовый 
переулок

- с 17-00 до 18-00 – на пл. Революции г. 
Истра (Волоколамское шоссе)

- с 16-00 до 01-00 – по ул. Ленина на 
участке от пл. Революции до Юбилейного 
проезда

А.Шабуткин  (в центре) с участниками автогонок
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...Запись в журнале учета:
- Как же это я запамятовала, до-

рогой ты наш, - говорит Лидия 
Федоровна Лобанина, пытаясь 
вспомнить точную дату, когда в от-
деле кадров  впервые появился но-
вый  управляющий Треста – 13, а 
впоследствии – Генеральный ди-
ректор ОАО «ПСО -13» В.Г. Байков. 

Открывает журнал учета трудо-
вых книжек: смотрит записи... В.Г. 
Байков  был назначен на должность 
24 июня 1984 года. К этому момен-
ту в его  послужном списке -  строи-
тельство таких  крупных промыш-
ленных предприятий, как завод 
«Электросталь», Глуховский  хлоп-
чатобумажный комбинат, произ-
водственный корпус Ногинского 
завода топливной аппарату-
ры, Электростальский  котельно-
строительный комбинат;  промыш-
ленные и гражданские объекты в 
Звенигородском, Щелковском рай-
онах Подмосковья... Пройден путь 
от прораба до 1-го  заместителя 
Производственно – строительно-
монтажного объединения №9 
Главмособлстроя.

Инспектор отдела кадров  Треста 
-13, а именно в этой должно-
сти работает в тот момент Лидия 
Лобанина (начальник отдела – Т.М. 
Алексюк), еще не знает, что, полу-
чив перевод в Истру и высокое на-
значение в ТРЕСТ -13, В.Г. Байков 
бессменно  будет руководить  кол-
лективом  строителей 21 год!  

5 лет назад  известие о кончи-
не В.Г. Байкова буквально потрясло 
Истру: из жизни ушел  человек, пол-
ный сил, руководитель,  чье имя не-
раздельно связывалось с аббревиа-
турой – ПСО 13. 

ПСО -13 и Байков – два слова, по-
нятные  каждому, кто жил в районе: 
это строители, это – одно целое.    

...Тот субботний апрельский  
день начался для Владимира 
Геннадьевича,  как обычно – он 
всегда заканчивал рабочую неде-
лю, объезжая Линию и стараясь по-
бывать на всех объектах, которые 
строит ПСО 13. Был бодр, оживлен... 
Утром, как всегда, обливался холод-
ной водой. О его привычке к морже-
ванию знали многие и гордились: 
да,  вот такой у нас Управляющий! 

Часам к трем Владимир 
Геннадьевич  закончил рабо-
чую поездку, заехал в магазин в 
Павловской Слободе. Он всегда де-
лал здесь покупки на выходные, 
потому что любил продукцию мя-
сокомбината и с удовольствием шу-
тил: самое лучшее мясо – это, това-
рищи,  колбаса! 

В добром, хорошем настроении 
Владимир Геннадьевич вернул-
ся домой, и уже здесь почувство-

вал, как навалилась внезапная уста-
лость. Ему стало плохо. 

Скорая приехала мгновенно. 
Врачи диагностировали об-

ширный инфаркт. Владимира 
Геннадьевича госпитализирова-
ли. Врачи делали все, чтобы спасти 
эту жизнь, но рок неумолим. В по-
недельник, придя на работу, сослу-
живцы увидели некролог. 

- Это было так неожиданно, так 
страшно... Как выстрел в упор... – 
вспоминает Галина Григорьевна 
Новикова. -  Владимир Геннадьевич 
так любил жизнь. Он был полон 
жизни! 

В газете, посвященной  памяти 
Владимира Геннадьевича Байкова, 
которая вышла в год его кончины,  
к сороковому дню,  среди воспоми-
наний о нем друзей и товарищей, 
коллег и родных - неожиданные 
стихи, стихи, каких не ждали от ин-
женера и отнюдь не поэта. Николай 
Васильевич Лепешкин сказал в 
них нечто личное и невольно вы-
разил горечь многих, кто рабо-
тал с Владимиром Геннадьевичем 
Байковым и ценил его. 

Частично, стихи звучали так:   

В холодный день апреля
По Истре разлетелась весть.
Мы содрогнулись все, не веря, 
Как от грозы с небес. 
По сердцу бритвой полоснуло
От этих горьких слов: 
«Нежданно и скоропостижно
Ушел из жизни наш Байков».
Он был для нас родным 

и близким
Души широкой человек.
Склоняем головы мы низко,
Столь короток его был век!
Заслуги. Почести. Награды.
Регалий всех не перечесть.

Работа для него была отрадой
А в ней – достоинство и честь! 
Всю жизнь свою он без остатка 
Работе посвятил.
Гарантией успеха и достатка 
Служил ему  семейный тыл.
На торжествах он был 

душой застолья
Всех хлебосольно угощал,
И прославляя Подмосковье,
«Россию» с чувством  запевал! 

Из этой, особенно  любимой 
Владимиром Геннадьевичем песни, 
мы взяли название для сегодняш-
ней публикации.  

Одна из личных фотографий се-
мьи Байковых:  встреча родствен-
ников в  выходной день, на бере-
гу реки. Владимир Геннадьевич в 

окружении  то ли 10, то ли 12 че-
ловек... Он запевает (он всегда запе-
вал в минуты  душевного подъема), 
родные  вдохновенно поют вместе 
с ним...

Россия,  Россия, Россия -   роди-
на моя! 

- Владимир Геннадьевич пел серд-
цем – кто  из сослуживцев сказал 
эти слова о своем управляющем?..

В отделе кадров ОАО «ПСО - 13», у 
Л.Ф. Лобаниной:  

- Лидия Федоровна, 26 лет на-
зад, таким же летним днем, вы 
оформляли документы В.Г. Байкова 
...Вспомните, пожалуйста, ваши са-
мые первые впечатления о нем.

- Строгий. Собранный. Серьезный. 
Настоящий начальник –  об этом, 
увидев Владимира Геннадьевича, я 
подумала сразу. То есть, самые хо-
рошие у меня были впечатления, с 
первых минут. 

-И все они подтвердились, не так 
ли? 

- Да. Это был настоящий руково-
дитель и настоящий строитель. Он 
окончил  институт с красным ди-
пломом, а я вообще считаю, что в 
строительстве работают необык-
новенные люди – тот инженер, кто 
знает стройку, может стать вели-
колепным специалистом в любой  
отрасли! 

В редакционном архиве есть сни-
мок, запечатлевший встречу строи-
телей на 40-летии ОАО «ПСО-13», 7 
лет назад. На сцене – Ю.И. Воротнин,  
А.Г.Скворцов, В.Г. Байков. Рядом - 
управляющие Трестом-13 былых 
лет – И.Т. Абрамов и Е.А.Петухов. 

По состоянию здоровья не смог 
приехать В.И.Захаров, которого 
очень ждали... 

Задержим внимание на этом 
эпизоде.  

Исчислен земной путь В.И. 
Захарова, И.Т. Абрамова, В.Г. 
Байкова. Но жива память. Добрая, 
хорошая, светлая. 

Время превратит эту память в ле-
генду, и это справедливо. Мы гово-
рим о людях, которые   вышли на 
голос Родины,  как в песне. 

Только один факт, он же и аргу-
мент в пользу вышесказанного:

В результате перестроечных ре-
форм из 40 строительных объе-
динений Подмосковья смогли вы-
жить... 5.

ОАО «ПСО -13» выжило.     
Вопрос В.Н. Балашову,  замести-

телю генерального директора ОАО 
«ПСО-13»: какова история назначе-
ния  В.Г. Байкова в Истру? 

Вячеслав Николаевич удивлен: 
такие вещи решаются в верхах, это 
явно не его  компетенция, но скорее 
всего, газету интересует не то, как, 
а с каким конкретным  моментом 
связано появление Байкова в рай-
оне? – Это  связано со строитель-
ством комбината хлебопродуктов.  

- Стройка большая, сложная, 
важная, срочная! А у Владимира 

Геннадьевича – опыт, репутация 
надежного руководителя,  кото-
рому можно было поручить это 
грандиозное по тем масштабам 
строительство. 

Многое из того, о чем мы гово-
рим в кабинете В.М. Балашова, ста-
новится понятным хотя бы на та-
ком примере: когда развернулось  
строительство, на рабочих планер-
ках в Холщевиках,  с разного рода 
инспекциями,  регулярно быва-
ли  комиссии Главка. И здесь очень 
большую роль играла  деловая ре-
путация нового управляющего. Его 
лично знали многие из высоких чи-
нов Главка, приезжавших на столь 
важную стройку, в его решения ве-
рили, на его слово полагались как 
на слово надежного специалиста, 
уже не раз доказавшего: то, что ему 
поручено – выполнит! 

- Вячеслав Николаевич, вот так 
разговариваешь о прошлом, и  
вдруг понятно:  в истории ПСО-13 

строительство комбината хлебо-
продуктов освещено далеко не пол-
но, это же  важнейшая веха жизни и 
профессионального роста коллек-
тива! Начинаем целенаправленно 
собирать материал – поддержите? 
А вот что  касается  самого начала  
истринской биографии Владимира 
Геннадьевича Байкова, то первый 
громкий  успех  ему, насколько мне 

известно,  принесли не « Хлеба»...  
- Правильно - школа. 
Нынешняя Истринская гимна-

зия: объект считался откровенно 
провальным, думаю, вы понимае-
те,  что такое в условиях планового  
хозяйства – не сдать объект в срок?  
Владимир Геннадьевич Байков при-
нял назначение в должность управ-
ляющего Треста -13. И объявил кол-
лективу: никаких! - Сдавать будем 
вовремя! Любыми силами! 

И вытянул стройку, результат 
был налицо, положительный ре-
зультат – школу сдали согласно 
намеченному. 

Конец первой части. 

Воспоминания о Владимире 
Геннадьевиче Байкове  будут 
продолжены. 

На голос Родины я вышел - 
Истории ОАО  «ПСО-13»: в Лицах, 
Делах и Стройках.

НА ГОЛОС РОДИНЫ Я ВЫШЕЛ
  памяти В.Г. Байкова

Однажды летом... на ВДНХ

Счастливая зима

ОФИЦИАЛЬНО

Дополнение к ПРОЕКТНОЙ ДЕКЛАРАЦИИ ОАО«ПСО-13»
Внести Дополнение в ПРОЕКТНУЮ ДЕКЛАРАЦИЮ, опубликованную 

в № 38 (№ 11.828) от 19 сентября 2008 года и Дополнение к проектной 
Декларации № 16 (11.858) от 24 апреля 2009 года:

2.2. Этапы и сроки реализации проекта: начало III квартал 2008 года, 
окончание переносится с II квартала 2010 года на 30 сентября 2010 года;

2.4. Разрешение на строительство № RU 505041012006001-124 от 23 
июня 2008 года продляется до 30 сентября 2010 года.

«Два 9-ти этажных жилых дома (№ 1; № 2), расположенных по адресу:
Московская область, Истринский муниципальный район, г.Дедовск, 

ул. Красный Октябрь, жилой дом № 1; № 2 (строительный адрес)»

 Генеральный директор    Ю.И.Воротнин

ОБЪЯВЛЕНИЕ

Сообщение о проведении очередного 
ГОДОВОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ

Уважаемые акционеры! 

Наблюдательный совет ОАО «Проектно-строительное объединение 
№ 13» еще раз извещает акционеров Общества о проведении очередно-
го годового общего собрания акционеров Общества - 29 июня 2010г.

Место проведения собрания: г.Истра, ул.Советская, д. 54, актовый зал. 
Начало собрания: 16.00 час. Начало регистрации акционеров: 15.00 час.

Со всей информацией можно ознакомиться по рабочим дням по адре-
су: г. Истра, Чеховский пер., д.5, комната 2.



Инженер Ирина 
Лепешкина с супру-
гом Сергеем. На сце-
не Истринского ДК 
-  танцевальный ан-
самбль «Кассиопея»! 
Коллективу – год, а 
впервые своих до-
черей Настю и Катю 
(Анастасия  - справа,  
Екатерина – крайняя 
слева)  мама привела  в  
студию танцев, когда 
сестренкам едва мину-
ло 3 года! Выступление 

«Кассиопеи» прошло с блестящим успехом, и девочки в этот вечер  да-
вали свое первое интервью истринскому телевидению - запоминаю-
щееся  завершение учебного года, который  барышни закончили с от-
личными отметками!

 Если добавить, что, помимо танцев, сестры занимаются рисунком, 
начали изучать английский язык, занимались в студии эстетическо-
го  воспитания, а в возможных планах – бассейн и верховая езда, то 
портрет семьи, где  спортивный папа увлечен волейболом, а мама ре-
гулярно бывает в оздоровительном Центре Сергея Лукьянычева, бу-
дет готов!

Завидуешь: и вот так – целый 
день? - Солнце, воздух, зелень 
лета... Еще не крыша, но  уже 
– обрешетка; доски цвета 
янтаря, воздух – как мед,  
березы качаются на ветру...- 
Коттедж 69, одним словом; 
Падиково,  плотницкие работы 
ведут  В.Яблоков, В.Филиппов, 
В.Фомин, О. Гритнёв.

Теперь,  когда постепенно узна-
ешь людей все лучше, стало, нако-
нец,  удобно спросить:  когда их 
бригадиру исполнилось 50 – празд-
новали? (Юбилей А.В. Михалева, 
в бригаде которого более соро-
ка человек, был в 2008 г., очерк об 
Александре Вячеславовиче мы пу-
бликовали  несколько раньше, само 
событие осталось неосвещенным, а 
отмечали его, будто бы,  всей бри-
гадой,  и донеслось: было очень  
здорово!)  

- Да не только бригадира – вот, 
относительно недавно -  юбилей  
Афонина: тоже собирались, вся 
наша мужская компания, костяк 
бригады, человек 26.

- А эти праздники, они не меша-
ют потом  работе? Когда дистанция 
сдвинута? Или вы против дистан-
ции начальника с подчиненными?

Виталий Владимирович  
Филиппов на  вопросе не концен-
трируется – пустое. Можно быть 
хорошим бригадиром и вне работы 
оставаться прекрасным человеком.  

Михалев за бригаду в клочья ра-
зорвет! – Вот это формулировоч-
ка! Особенно, если знать Михалева, 
знать Филиппова,  встречаться с дру-
гими плотниками этого коллектива. 
– За кого и по какому поводу рвать в 
клочья?.. Филиппов и сам засмеялся: 
да, перегнул. Но все равно подчерки-
вает: Михалев  - отличный бригадир 
именно потому,  что умеет постоять 
за своих людей...  

Какой,  однако, стоит  день! 
Вернулось лето, будем жить! Хочется 
говорить о чем-то исключительно  
хорошем, хочется счастья, и надо же! 
- Именно таким, как хотелось, вы-
ходит наше знакомство с Виталием 
Филипповым. Наш разговор: практи-
чески,  дословно: 

-О  вас Михалев говорил  как об 
очень хорошем плотнике. Что это та-
кое, конкретно  – хороший плотник? 

- Ответственный, собранный, ста-
рательный человек. Когда человек 
чувствует ответственность, он на 
любом месте будет хорошим работ-
ником. А вообще-то странно,  что 
бригадир назвал меня. У нас Фомин 
звеньевой,  а я, наверное, просто 
больше бегаю. Ему не хочется, а если 
кому что надо, то это – я:  и к брига-
диру, и туда, и сюда... 

- До этого вы почти 11 лет работали 
на железной дороге. А папа ваш был 
деревенский плотник, и вы говорили: 
с детства  - с ним рядом, с детства лю-
бил его дело,  Как же получилось,  что 
пришли в него далеко не сразу? 

- Жили в Шаховской... Мимо окон 
- поезда... Ну, интересно же! Пошел 
устраиваться подручным, приняли. 
Работал, еще подучился, стал маши-
нистом. Там тоже интересно. 

Опускаем подробности того, как 
Виталий Владимирович, человек – 
трезвенник, не прошел очередную 
медкомиссию, оскорбился и ушел из 
депо. В двух словах – кому-то очень 
понадобилось, видимо,  «для галочки»,  
поставить непьющего машиниста... 
на наркологический учет! Филиппов 
возмутился до глубины души и за-
крыл вопрос резко и по-мужски, не 
объясняясь. Уволился из депо, и с хо-
роших, между прочем, денег... 

- Тогда и  пришли плотничать? 
- Нет, была еще охрана... Тоже нема-

лые  деньги, но я все равно потом ре-
шил – надо уходить. 

Пришел к Михалеву. Он присма-
тривался, как работаю, взял не сразу, 
а потом -  оформил в бригаду. 

- Ярко запомнилось, как вы однаж-
ды сказали: теперь я счастлив! Это 
был  момент? Настроение?.. 

- Да нет! Я действительно нашел  
именно свое дело! Мне и сейчас  мно-
го раз предлагали: иди обслуживать 
коттеджные поселки, свои 70 всегда 
возьмешь, но это не по мне,  мое ме-
сто – здесь. 

- Разрешите о личном… Мы три ме-
сяца назад не то, чтобы познакоми-
лись, а  увиделись; здесь, на линии... 
Помните, почти  случайно, загово-
рили о детях, о семье?..  Сразу пока-

залось, что вы абсолютно счастливый 
человек, и  только потом вы сказали, 
что это ваш  второй брак. Так что же 
главное, чтобы двое были счастливы, 
не мучили друг друга? 

- Главное – это когда полностью ве-
ришь. Нет неправды, лжи... Честность 
в отношениях и  любовь.

- Спасибо за такой ответ... А ваших 
взрослых дочерей, прочти они эти 
строчки, не огорчит, как  вы думаете, 
это ваше безмятежное счастье? 

- Мы  в хороших  отношениях. Я 
никогда ничего плохого не сделал 
для семьи, они же это знают...

- Сколько лет сейчас вашей млад-
шей дочери? 

- 5 лет. Она везде с нами! 
- Везде,  это где? 
- Вот на 9 мая в Сталинград 

ездили. 
- В Волгоград. 
- Какой это был праздник! 

Гармошки, народ пляшет, все поют!.. 
Мамаев Курган – это такие впечатле-
ния, сколько людей,  сколько цветов!  
Мы были счастливы,  что собрались и  
приехали, очень счастливы. Да мы во-
обще очень много путешествуем, лю-
бим это. 

- За рулем – вы? У вас какая маши-
на, Жигули? 

- У меня Опель. А за рулем мы оба, 
жена у меня такой автомобилист! 

...Не прошло и недели,  как под-
твердилось: путешественники и ав-
томобилисты, действительно! – С 
момента нашей встречи, уже успе-

ли съездить на выходные в Санкт-
Петербург! 

...О дочери Виталий Владимирович 
сказал:  во взрослом отцовстве мно-
го того, чего не понимаешь и не це-
нишь в юности. О жене: такая же,  как 
я, ни минуты не сидит без дела; по 
профессии она повар и очень любит 
свою работу. 

У Филипповых – дача. Виталий 
Владимирович построил для  дочки  
ее собственный игрушечный домик 
из бревен, и за мхом в лес они  ходи-
ли вместе. Виталий снова с  каким-
то особенным чувством повторяет – 
дочка всегда с ним, всегда  рядом. 

... и легко представить,  как они вы-
шагивают вдвоем: маленькая теплая 
ладонь в руке отца.

Пусть это будет точка  этого сю-
жета. Пусть другой ждет нас вместе с 
этой семьей впереди...
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№ 23ОАО «ПСО-13»

Тексты, фото  - А. АППОЛОНОВА

ВСТРЕЧИ НА ЛИНИИ

В БРИГАДЕ ПЛОТНИКОВ 

На снимке - бригада мо-
нолитчиков СПМК-96 на 
заливке плиты основа-
ния резервуара ливневых 
стоков,  важнейшего для 
Истринского района инже-
нерного сооружения, при-
званного охранять  эколо-
гию окружающей среды, а 
именно -  максимально кор-
ректно (буквальное выраже-
ние  ведущего инженера тех-
надзора В.С.Куимова) вести 
очистку дождевых стоков. 

В непосредственной бли-
зости – природный запо-
ведник, так называемые,  
красные озера. Возьмем 
на себя смелость сказать: 
на таком объекте, как ак-
кумулирующий резерву-
ар, инженеры-строители 
негласно становятся 
инженерами-экологами, и 
даже если это преувеличе-
ние чрезмерно, читатель  
должен согласиться:  ответ-
ственность,  которая ложит-
ся на КАЖДОГО строителя  
экосооружений, огромна. 
Да, именно в том высшем,   
пафосном смысле: что ты 
оставишь после себя?

Главный вопрос интер-
вью звучит, наверное,  как 
вызов и, что называется, -  в 
лоб:  когда станет ясно, как 
выполнена работа? 

- Когда зальем плиту по-
крытия. Сейчас льем пли-
ту основания, потом на 
очереди - стены, а потом 

- плита покрытия. 4, 5 ме-
тра высоты от нынешнего 
бетонирования. 

- В чем будет заключаться 
суть испытаний надежно-
сти системы? 

Алексей Репкин не выдер-
живает  этой почти карика-
турной, как ему, наверное, 
кажется, высоколобости: 

- Пустим воду и увидим: 
есть дырки или нет!  

Алексей Репкин – про-
раб СПМК-96,  руководи-
тель проекта. Сергей Макеев 
-  линейный прораб.  Оба 
– рядом, на площадке пе-
ред котлованом резервуа-
ра. Обсуждаем ракурс,  с ко-
торого в газете будет лучше 
видно, как идет бетонирова-
ние. Элемент шутки не  раз-
дражает. И, что важно, не 
снижает  общей взвешенно-
сти оценок,  которые корре-
спондент хотел бы получить 

от Технадзора в адрес ПСО: 
как строим? 

- Если исходить из пяти-
балльной системы – твердая  
четверка. 

Владимир Куимов строил  
«Атриум». Этот французский 
торгово-развлекательный 
центр на Курском вокзале  
сегодня известен как очень 
модное место, наверняка, 
знают его и многие истрин-
цы, так что будем иметь в 
виду:  оценку дает коллега, 
специалист. Видно: он не 
хотел бы забегать вперед  и 
выдавать авансы  – прежде 
всего, нужен искомый ре-
зультат, тогда положенные 
баллы  получит каждый, тог-
да,  уважаемые, и приходите 
- спрашивайте. 

В рамках  сегодняшне-
го знакомства Владимир 
Семенович ограничивается 
кратким: 

прорабский корпус де-
монстрирует грамотный 
подход к технологиям,  здесь 
стремятся делать, как нуж-
но, а не как придется. Видна 
хорошая организация работ 
и ответственность. 

Прорабский корпус: тре-
тья большая стройка вы-
пускника  РУДН Алексея 
Репкина; ему 30 лет. Первая 
– выпускника Института 
экономики и предприни-
мательства Сергея Макеева,  
ему 29.

Без каких-либо иных 
комментариев.

Кроме одного: не далее,  
как две недели назад, на 
утренней планерке руково-
дитель проекта  «Устройство 
аккумулирующего резерву-
ара дождевых стоков» имел 
очень серьезный «разгон» 
от Генерального директо-
ра. Под угрозой был один 
из этапов рабочего графика 
стройки?.. – Не вникаем, до 
поры, такие сюжеты - суть 
сугубо производствен-
ных отношений внутри 
коллектива. 

Но автор хотел бы подчер-
кнуть:  абсолютно ученых 
и выученных на стройках 
ПСО-13 нет. Каждая  строй-
ка – школа. Успешен тот, кто 
старается учиться макси-
мально результативно – не 
повторяя ошибок, осваивая 
то, чего до недавнего време-
ни не знал.

ХРОНИКИ 

ПАВЛОВО - 2
ЛЕТНИЕ ВСТРЕЧИ

МЫ И НАШИ ДЕТИ
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Председатель Правительства 
Российской Федерации 
Владимир Путин выделил 
основные направления работы 
по регулированию цен на 
услуги ЖКХ: 

«Во-первых, это поправки в 
Жилищный кодекс, наделяющие 
регионы полномочиями по уста-
новлению нормативов потребле-
ния коммунальных услуг. Практика 
их определения на муниципальном 
уровне себя не оправдала: слишком 
много разнобоя и произвольных 
решений. 

И даже если в прошлом году у нас 
эти решения были взвешенными в 
подавляющем количестве муници-
палитетов, достаточно было тыся-
чи с небольшим решений, чтобы 
вызвать недовольство граждан. И 
справедливое недовольство, нужно 
сказать. 

Законопроект «О внесении изме-
нения в статью 157 Жилищного ко-
декса Российской Федерации» вне-
сен уже в Государственную Думу. 

Во-вторых, это закрепление за 
органами исполнительной вла-
сти субъектов Федерации пол-
номочий по регулированию 
тарифов на услуги ЖКХ с воз-
можностью делегирования этих 
полномочий только в те муници-
палитеты, которые могут их ка-

чественно исполнять. Этот за-
конопроект находится в стадии 
разработки. 

Третье. Следует добивать-
ся единых стандартов качества 
коммунальных услуг и для на-
чала максимально унифициро-
вать правила их предоставле-
ния. Для этого Правительству 
России необходимы соот-
ветствующие полномочия. 
Законопроект «О внесении из-
менений в Жилищный кодекс 
Российской Федерации» внесен 
также в Государственную Думу. 

Четвертое. Деятельность ор-
ганизаций, управляющих мно-
гоквартирными домами, должна 
быть прозрачна и подконтроль-
на гражданам и органам госу-
дарственной власти. Кроме того, 
люди должны иметь максимально 
полную информацию: конкретно 
на какие услуги ЖКХ идут деньги, 
за что люди в этой сфере платят. 

Указанные законопроекты раз-
рабатываются Минрегионом и ФСТ 
России. 

Депутаты «Единой России» в 
местных и региональных парла-

ментах обязаны держать вопросы 
тарифов на услуги ЖКХ под посто-
янным контролем, оперативно реа-
гировать на обращения граждан, на 
выявленные факты завышения цен 
и злоупотребления монопольным 
положением на рынке этих услуг».

Заместитель председате-
ля ГосДумы РФ, секретарь 
Президиума Генерального со-
вета партии «Единая Россия» 
Вячеслав Володин прокоммен-
тировал итоги встречи:

«Председатель правительства 
четко высказал свою позицию 
о недопустимости роста тари-
фов. Предельный уровень дол-
жен быть не более 15%», - сказал 
он, добавив, что в ряде регионов 
этот уровень может быть и мень-
ше, например, 7-10%, - отметил 
по окончании встречи замести-
тель председателя ГосДумы РФ 
Вячеслав Володин.  За эту работу 
будут отвечать субъекты РФ, на 
которые будет возложена соот-
ветствующая ответственность».  

Напомним, 1 июня состо-
ялась встреча  Председателя 
Правительства Российской 
Федерации В.В.Путина с руковод-
ством партии «Единая Россия», на 
которой особое внимание было 
обращено на скорейшее приня-
тие пакета законов по регулиро-
ванию цен на услуги ЖКХ.

КОМПЕТЕНТНО

Владимир Путин: 
ДЕПУТАТЫ «ЕДИНОЙ РОССИИ» ОБЯЗАНЫ ДЕРЖАТЬ ВОПРОСЫ 
ТАРИФОВ НА УСЛУГИ ЖКХ ПОД ПОСТОЯННЫМ КОНТРОЛЕМ

28 мая состоялась встреча 
Президента России Дмитрия 
Медведева с активом Партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ». Встреча 
прошла в расширенном 
формате: присутствовали 
представители молодёжи, 
депутатского корпуса, 
федеральное и региональное 
партийное руководство, 
активисты, в том числе 
сторонники Партии  – всего 
более 100 человек.

С руководством Партии как в дву-
стороннем, так и многостороннем 
формате, вместе с лидерами других 
думских фракций, Медведев встре-
чается регулярно. Сегодня, по мне-
нию президента РФ, «от предста-
вителей «Единой России» звучат 
конкретные, разумные,  взвешен-
ные предложения по сохранению 
той социальной политики, которая 
проводится в нашей стране послед-
ние 10 лет».

Обращаясь к партийцам, прези-
дент подчёркнул, что речь идёт о 
партии власти, партии большинства, 
партии, которая поддерживает ини-
циативы президента и правитель-
ства. Поэтому президент говорит с 
«Единой Россией», как с партией, к ко-
торой он имеет прямое и непосред-
ственное отношение. Потому что 
политика, которую проводит руко-
водство страны, поддерживается и 
проводится партией «Единая Россия». 
Иногда это происходит в сотрудниче-
стве с другими партиями, но иногда и 
при их оппонировании. 

  На встрече Председатель 
Высшего совета партии «Единая 

Россия» Борис Грызлов подвёл итог 
десятилетия, в ходе которого уда-
лось добиться обеспечения соци-
альной стабильности, формирова-
ния политической системы, и, самое 
главное, Россия начала формиро-
ваться как социальное государство. 
Рост пенсий в этом году был обеспе-
чен, даже несмотря на экономиче-
ский кризис. 

Первый заместитель секрета-
ря Президиума Генерального сове-
та партии «Единая Россия» Андрей 
Исаев отмечает важность того, что 
президент воспринимает «Единую 
Россию» как своих единомыш-
ленников, партию, на которую он 
опирается. 

Дмитрий Медведев подверг кри-
тике оппонентов. Например, за то, 
что они распространяют заведо-
мо ложную информацию о приня-
том законе о бюджетных организа-
циях. Данный закон направлен на 
улучшение качества услуг, которые 
предоставляют эти организации в 
сфере образования, здравоохране-
ния, культуры. А наши оппоненты 
поспешили заявить, что этот закон 
ведёт, к якобы, отказу от бесплатно-
го образования и здравоохранения. 
Президент твёрдо  заявил о том, что 
есть Конституция, которая обязы-
вает государство оказывать такие 
услуги. Никто этого положения не 
отменял.  

Присутствующий на встрече за-
меститель председателя комите-
та Госдумы по бюджету и налогам 
Александр Коган подчеркнул, что 
за последние 10 лет, в течение ко-
торых «Единая Россия» является 
партией власти, произошли карди-

нальные изменения в политике и 
экономике государства, значитель-
но повысилась ответственность ру-
ководителей за принятие решений, 
за эти годы вырос ВВП, увеличил-
ся объём строительства жилья, зар-
платы выросли более чем в 8,5 раз. 
Свершились глобальные перемены 
по сравнению с 90-ми годами.

Истринское районное Местное 
отделение партии «Единая Россия» 
активно проводит на территории 
района работу, направленную на 
повышение качества жизни населе-
ния, на стабилизацию социально-
психологической обстановки, на 
достижение целей, поставленных в 
«Стратегии-2020».

Член районного Совета сто-
ронников партии, председатель 
Истринской организации профсою-
за работников народного образова-
ния и науки, Татьяна Зубова, в  сво-
ём отклике на встречу Президента 
России с партийным активом, отме-
чает, что «единороссы» в своей дея-
тельности затрагивают самые раз-
нообразные и актуальные темы, 
охватывая,  тем самым,  различ-
ные вопросы, такие как быт, отдых 
и проблемы образования, качества 
уроков, организацию ЕГЭ. В апре-
ле этого года Московское област-
ное отделение партии организова-
ла конкурс «Урок физкультуры ХXI 
века», направленный на выявление 
и распространение инновационно-
го педагогического опыта в области 
преподавания физической культу-
ры и формирования навыков здоро-
вого образа жизни у подрастающе-
го поколения. Члены и сторонники 
партии проводят большую работу 

по улучшению деятельности в сфе-
ре здравоохранения. 

Член Совета сторонников мест-
ного отделения партии, дирек-
тор Снегирёвского Дома культуры, 
Ирина Куксина, комментируя итоги 
встречи, акцентирует внимание на 
выражение уверенности  президен-
та России в том, что «Единая Россия» 
является, своего рода, локомоти-
вов модернизации. Поэтому роль 
партии в кадровом вопросе стано-
вится очень ответственной. Сейчас 
государству нужны хорошо мысля-
щие, грамотные и активные специ-
алисты, которые будут способны 
претворять модернизацию в жизнь. 
Это касается всех сфер жизнедея-
тельности общества, в том числе и 
культуры.

 «Необходимо отметить, -  гово-
рит член Совета сторонников пар-
тии районного отделения, финансо-

вый директор ООО «НПЦ Экопром», 
Александр Ларин, - активную работу 
партии по недопущение резкого ро-
ста  тарифов ЖКХ во всех регионах 
страны. Борьба с финансовым кри-
зисом, модернизация экономиче-
ской и социальной сфер – только не-
которые из направлений, в которых 
Партия и Президент имеют общее 
понимание и приоритеты. «Единая 
Россия» - единственная политиче-
ская партия, которая регулярно вза-
имодействует с президентом по важ-
нейшим социально-экономическим 
и политическим вопросам». 

Таким образом, встреча президен-
та России с партийным активом под-
тверждает уникальную роль «Единой 
России» в политической системе стра-
ны и в партийной системе, как энер-
гичной и новаторской партии.  

Соб. инф.,
фото ИТАР-ТАСС

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

«Единороссы» встретились с президентом

АКТУАЛЬНО

Вниманию пенсионеров!

Отделение Пенсионного фонда по 
г.Москве и Московской области 
и Управление Федеральной 
почтовой связи  Московской 
области приступили к внедрению 
проекта «Технология электронного 
документооборота в процессе 
выплаты и доставки пенсий» на 
территории Московской области.

В рамках реализации проекта до-
ставка пенсии на дом с июля 2010 года 
будет осуществляться работника-
ми почты. Одновременно изменяется 
порядок доставки пенсии, в соответ-
ствии с которым каждому получателю 
пенсии будет установлено календар-
ное число месяца, в которое ему будет  
доставляться пенсия на дом. Доставка 
пенсий на территории города и райо-
на будет осуществляться ежемесячно 
в период с 04 по 21 число.

В дальнейшем пенсия будет выплачи-
ваться по индивидуальному документу 
(поручению), при этом у получателя бу-
дет оставаться отрывной документ от по-
ручения – квитанция, в которой будут  
указаны все виды причитающихся пен-
сионеру выплат, а также сведения о пере-
расчете и повышении.  

В случае, если получателя пенсии нет 
дома в установленное календарное чис-
ло месяца, он может прийти за пенсией в 
кассу на следующий день и до конца вы-
платного периода. 

Телефоны для справок:
Подольский почтамт 

(495) 983-0531 Телефон 
для обращения граждан ПФР
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Не остались в стороне и предпри-
ниматели. Как рассказала нам дирек-
тор Ленино-Снегирёвского военно-
исторического мемориального 
комплекса Марина Горбунова, орга-
низация ТД «АССА» (директор Анна 
Дмитрикова), которая пять лет назад 
возводила пристройку к музею, взя-
ла над ним шефство и не оставляет за-
ботами. К примеру, в этом году за соб-
ственный счёт в преддверии 9 мая ТД 
«АССА» привела весьма значительную 
территорию мемориала в ещё более до-
стойный вид: была отреставрирована 
часовня, заменены светильники, покра-
шены лавочки и сделано многое другое 
– одним словом, был выполнен полный 
косметический ремонт всей террито-
рии комплекса. 

Отдельно стоит говорить о такой 
интересной московской организации 
«Лейб Штандарт» (директор Дмитрий 
Бушмаков), которая специализируется 
на восстановлении военной техники. 
Именно они из собственных финансо-
вых средств провели реставрационные 

работы на лёгком немецком танке Т-2 
«S» выпуска 1938 года, который 15 лет 
назад был поднят со дня Истринского 
водохранилища.  

Все работы на территории мемориа-
ла были официально сданы ещё 4 мая. 

Отдельно хочется говорить о том, что 
в истринском городском парке активи-
сты молодёжной общественной орга-
низации «Только вместе» в преддверии 
65-летия Победы не просто провели 
уборку территории и осуществили кос-
метический ремонт памятника штур-
мовику Ил-2.

Идея проведения акции в канун 
празднования 65-летия Великой 
Победы встретила поддержку у  ис-
тринской молодежи, администра-
ции района, а также у ряда организа-
ций из местного бизнес-сообщества. 
Более 40 школьников и студентов, до-
бровольно  принявших участие в ме-
роприятии, убрали территорию, по-
белили деревья, освежили краску 
постамента.

Екатерина КАПРАЛОВА

ПАМЯТЬ

Год Победы

13 июня празднует юбилей 
председатель Истринской 
районной общественной 
организации ветеранов 
Людмила Стрелкова. Благодаря 
ее энергии, творческому 
подходу к делу, умению 
сплотить вокруг себя актив для 
решения проблем старшего 
поколения, общественная 
организация отмечена в 
области как одна из лучших. 
Вот что рассказывают о 
Людмиле Юрьевне её коллеги 
по ветеранской работе.

И
сполнилось пять лет, как 
Людмила Юрьевна возгла-
вила работу в Совете ветера-

нов. Сорокалетний педагогический 
стаж помог ей творчески подойти 
к решению ветеранских проблем, 
и это стало для нее смыслом жиз-
ни. Наш председатель нацелил нас 
на претворение в жизнь главных за-
дач: это защита социальных прав и 
интересов людей пожилого возрас-
та, а также героико-патриотическое 
воспитание учащихся и молодежи.

Два раза в год у нас составляется 
обширный план работы. Согласно 
ему сделано многое. Прежде всего, 
президиум районного Совета вете-
ранов провел перепись ветеранов 
всех категорий, их в нашей орга-
низации насчитывается 24.142 че-
ловека. На каждом заседании заслу-
шиваются отчеты председателей 
первичных организаций, отмеча-
ются лучшие. На местах ветеранам 
оказывают материальную помощь 
и вручают подарки администрации 
поселений и благотворители.

Вводятся новые формы рабо-
ты, чтобы быть ближе к каждо-
му ветерану. Мы перешли на клуб-
ную работу. Создан женский клуб 
«Берегиня», который общается с 
учащимися всех школ города и ря-
дом сельских. Организован клуб 
бывших несовершеннолетних узни-
ков фашизма,  а также клуб моряков 
«Кают-компания» и клуб почетных 

доноров. Мы тесно сотрудничаем 
с рядом других общественных ор-
ганизаций: с «Боевым братством», 
Союзом инвалидов «Чернобыль». В 
Совете постоянно проводится при-
ем ветеранов, им оказывается мо-
ральная поддержка, иногда и мате-
риальная. Не забываем поздравить 
юбиляров. 

На проводимые мероприятия 
приглашаются врачи, учителя, ра-
ботники управления социаль-
ной защиты населения, Мосэнерго, 
страховых компаний, спортсмены 
и военные, депутаты. Установление 
таких контактов позволяет своев-
ременно оказать кому-то из вете-
ранов медицинскую помощь, по-
ложить нуждающихся в госпиталь 
или больницу, решить какие-то бы-
товые проблемы. Положительную 
роль сыграли встречи ветеранов-
доноров и сотрудников станции 
переливания крови с молодежью, 
устроенные нашей организацией. 
Благодаря им увеличилось число 
желающих сдать кровь.

Ветераны с удовольстви-
ем идут для  бесед на военно-
патриотические темы в детские 
сады, школы, университет, а над 
Новопетровским детским домом 
взяли шефство. Каждой школе мы 
подарили книги «Ветеранский 
полк» и подборку детских книг о во-
йне. В Дни воинской славы и Славы 
русского оружия проводятся со-
вместные мероприятия с молоде-
жью, военнослужащими. В Совете 
имеется большая библиотека, где 
можно взять книгу и взрослому, и 
ребенку.

Благодаря нашему председателю 
мы установили связи с ветерански-
ми организациями семи соседних 
районов, налажен обмен опытом 
работы.

За все достижения, за насы-
щенную полезную работу Совет 
ветеранов отмечен админи-
страцией района, областной вете-
ранской организацией, председа-
телем Московской областной Думы 
В.Е. Аксаковым. И еще одно радост-

ное событие — Истринская район-
ная ветеранская организация удо-
стоена второго места по итогам 
смотра ветеранских организаций 
области, посвященного 65-летию 
Победы. И все это благодаря ини-
циативе и трудолюбию, принципи-
альности и деловитости Людмилы 
Юрьевны, сумевшей организовать 
работу с коллективом ветеранов, 
воодушевить его своим примером.

А начинался ее трудовой путь 
с воспитателя детского сада, по-
том она учила русскому языку 
и литературе школьников, пре-
подавала педагогику студентам 
в МОПИ им. Крупской. За безу-
пречный долголетний педагоги-
ческий труд и общественную де-
ятельность Людмила Юрьевна 
награждена многочисленными 
почетными грамотами и благо-
дарственными письмами. В том 
числе Благодарностью губернато-
ра Тверской области за плодотвор-
ную работу по изучению жизни и 
деятельности русского педагога-
просветителя С. Рачинского и 
успешное сотрудничество как на-
учного сотрудника Московского 
пединститута с коллективом 
Татевской средней школы и в свя-
зи со 125-летием со дня основания 
в селе Татево народной авторской 
школы.

Поздравляя Людмилу Юрьевну с 
юбилеем, искренне желаем ей креп-
кого здоровья, счастья, радости в се-
мейной жизни, долголетия и даль-
нейших успехов в общественной 
деятельности!

В. Мосалев, В. Скрябин, 
А. Шабуткин, Ф. Рошка, 

М. Мальцева, В. Касаткин, 
В. Концевой, В. Гуменная  

(члены президиума ИРООВ) 
и другие активисты

Редакция «ИВ» присоединяется 
к теплым пожеланиям и рассчи-
тывает на дальнейшее творче-
ское сотрудничество с Людмилой 
Юрьевной.

ЮБИЛЕЙ

ОБЩЕСТВЕННАЯ РАБОТА — 
ЕЁ ПРИЗВАНИЕ

ПОСВЯЩАЕТСЯ ПОБЕДЕ

 Завершились  
книжкины игры

В финале встретились три 
команды: «Разведчики» 
(Волоколамск), «Дружные 
ребята» (Истра) и «Юные 
разведчики» (Красная Пахра). 
Игра проходила 26 апреля в 
Военно-историческом музее в 
Снегирях.

Встреча началась с прослуши-
вания песни о солдатах, с просмо-
тром презентации. Замечательное 
стихотворение о войне, о солда-
тах прочёл вслух бравый солдатик, 
истринец и второклассник Федя 
Соколов. Затем ведущая Наталья 
Ступина представила участникам 
и гостям  внушительное жюри, на-
зовём его: Алексей Соколов - под-
полковник запаса, Фёдор Соколов и 
Алёна Крестинина - библиотекарь 
отдела обслуживания детей млад-
шего возраста МОГДБ. Председатель 
жюри – директор МОГДБ Ольга 
Кубышкина. Далее последовали кон-
курсы. В «приветствии» отличились 
«Разведчики»: в специально сшитой 
военной форме они вышли на сере-
дину зала и поразили всех как сво-
им внешним видом, так и звучным 
девизом. 

Далее из команд были выбра-
ны лучшие писатели и худож-
ники, которых вновь отправи-
ли писать продолжение повести В. 
Богомолова «Иван» и создавать к 
нему иллюстрации. 

Пока творцы творили свои про-
изведения, прошло несколько кон-
курсов. Первый - эстафета «Полевая 
почта». Ребята по очереди прыгали 
по кочкам, бегали по «минным по-
лям» - тяжела работа военного по-
чтальона! Поединок капитанов со-
стоял из литературного поединка 
и  концертного номера, а  в кон-
курсе презентаций «Мы помним о 
Вашем подвиге» (о земляках-героях 
войны) ребята из «Разведчиков» по-
казали замечательную презента-
цию о детях на войне и рассказали 
о своём земляке Борисе Кузнецове, 
который во время войны был ещё 
ребёнком. «Дружные ребята» пред-
ставили в презентации пятнад-
цать героев Истры и рассказали о 
Московской битве. «Юные развед-
чики» поведали об основателе их 
Красносельской школы-интерната 
Георгии Бурмистрове, участнике 
боевых сражений.  

Посмотрев все конкурсы, жюри 
вынесло свои решения. Прежде все-
го, Ольга Кубышкина поблагодари-
ла всех участников за серьёзный 
подход к теме, к игре. Итак, первое 
место в командных соревновани-
ях «Книжкины игры» заняла коман-
да «Юные разведчики» из Красной 
Пахры, второе – у «Разведчиков» из 
Волоколамска, третье – у сборной 
команды Истры «Дружные ребята». 
Кроме того, были объявлены побе-
дители в отдельных номинациях. 
Лучший писатель – Настя Дюпина, 
актёр – Рома Кулёмин, актриса 
–Вика Сидорова, капитан – Дима 
из «Юных разведчиков». Лучшие 
художники – Евгения Клюквина и 
Дарья Бабанова из «Дружных ребят».
Истринская центральная район-
ная детская библиотека благодарит 
за активное участие в подготовке и 
проведении игр классных руководи-
телей 6«А» и 6«Б» классов школы №2 
Надежду Шубину и Ольгу Бирюкову 
и директора Ленино-Снегирёвского 
военно-исторического музея 
Марину Горбунову.

Валентина ГОРЯЧЕВА

В преддверии юбилея Победы все памятники героям 
Великой Отечественной на территории нашего края 
были приведены в идеальное состояние, особенно 
приятно говорить о том, что некоторые памятные 
исторические сооружения  обновлены силами 
молодёжи и по её же инициативе.

Л.Ю. Стрелкова с участниками Парады Победы-2010 
М.И. Мальцевой и В.И. Черновым
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МАХОВ Геннадий Сергеевич,
заместитель директора по 
пассажирским перевозкам 

Истринского   АТП

БОЛДИНА Виктория Валерьевна,
директор торгового предприятия ООО 

«БИК-2002»

ВОЛОДИНА Валентина Ивановна,
дворник МУП «Истринское жилищно-

эксплуатационное управление»

РАДЕЦКИЙ Михаил Владимирович, 
зав. отделением анестезиологии 
и реанимации, МЛПУ «Дедовская 

городская больница»

КУЗЬМИНА  Наталья Анатольевна,
воспитатель МДОУ детский сад №23 

«Солнышко»

НИКОНОВ Сергей Александрович,
главный конструктор ООО НПЦ 

«Экопром»

КУЗНЕЦОВ Михаил Михайлович,
почётный житель Истринского 

муниципального района 

ЛАВРЕНКО Сергей Борисович,
руководитель Истринской районной 

молодёжной организациии 
«Клуб ИСТОК»

ДАНИЛИН Николай Иванович,
тренер-преподаватель ГУ 

дополнительного образования 
детей МО «Лыжный центр «Истина»

РЫЦАРЕВ Евгений Васильевич,
директор МОУ «Детская школа 

искусств «Вдохновение» 

АНДРЕЕВА Нина Григорьевна,
директор по контролю качества 

ОАО «Истра-хлебопродукт»

КАТКОВ Алексей Николаевич,
машинист экскаватора ОАО 

«Новоиерусалимский кирпичный 
завод»

РАТЬКОВСКИЙ Андрей Георгиевич,
начальник сектора 

ЗАО НПП «Эра»

МУП «ЛИМБ» (генеральный директор Барсукова Т.Е.) Истринская районная общественная организация ветеранов (пенсионеров) войны, труда, 
Вооружённых  сил и правоохранительных органов МО (председатель Стрелкова Л.Ю.)

КОХАНЕНКО Юрий Николаевич,
начальник Управления 

Федеральной Регистрационной 
службы по МО (Истринский отдел)

ПОШУКАЕВ Дмитрий 
Александрович,

облицовщик-плиточник СПМК-96 
ОАО «ПСО-13»

По возрождённой в районе и очень хорошей традиции в преддверии Дня города лучшие из лучших – работники 
предприятий, трудовые коллективы, руководители – награждаются дипломами и грамотами, а их фотографии 
помещаются на районном Стенде почёта. Мы с удовольствием публикуем эти фотографии на страницах газеты. 
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Муниципальное лечебно-профилактическое учреждение 
«Павловская участковая больница» (гл. врач Арбузова В.А.)

Территориальное управление №3 центрального филиала 
ОАО «Ростелеком»

Истринская районная молодёжная организация «Клуб ИСТОК» Муниципальное бюджетное учреждение «Телерадиокомпания «Истра» 
(главный редактор Гумерова-Капралова С.Л.)

Народный ансамбль песни и танца «Истра» им. В.А. Ширшова Истринского Дома культуры 
(художественный руководитель Тюрин В.Ф.)

Спортивная секция по борьбе дзюдо муниципального учреждения спорта 
«Спортивный комплекс «Истра» - тренер Гасымов Х.М.

МУП «Истринский водоканал» 
(директор Петрушин Ю.Н.)

ЗАО «Благовест Истра» 
(генеральный директор Овчинникова М.Н.)

ОАО «Истекс» 
(генеральный директор Сукачёва Г.В.)

ОАО «ПСО-13» (генеральный директор Воротнин Ю.И.), 
жилой дом по адресу: г. Дедовск, ул. Энергетиков, д.5

ООО «Истринская молочная компания» 
(генеральный директор Макаров А.В.)

ООО «БИК-2002» - торговое предприятие, 
городское поселение Дедовск

Дедовская средняя общеобразовательная школа №1 
(директор Януш Н.И.)

Фото Владимира ИНОЗЕМЦЕВА



24 Истринские Вести
11 июня  2010 года

№ 23 ПОСЛЕДНЯЯ  СТРАНИЦА

РЕ
К

Л
АМ

А

В редакцию газеты  
«Истринские вести» 

требуется 

Составитель 
Дмитрий БАЗИЛЕВСКИЙ, 

верстка  Ларисы КУЗНЕЦОВОЙ

По горизонтали: Патрисия, ма-
шина, дека, Рязанов, три, янки, пы-
лесос, лапша, ость, Аид, армяк, 
Силантьев, весна, улей, ложе, пара-
пет, иск, вест, Ричард, абзац.

По вертикали: Опор, Лия, ку-
чер, аметист, акр, секач, Шаинский, 
аспид, пар, ас, турка, туз, Яковлева, 
Стоун, отец, ял, Сильвестр, пас, 
Яшин, Ада.
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Цена свободная

МЕРОПРИЯТИЕ

Радостный смех 
детворы

В День защиты детей на 
спортивной площадке посёлка 
Курсаково проходили разные 
интересные мероприятия. Перед 
началом праздника состоялось 
торжественное построение, 
участников и зрителей 
приветствовали инструкторы 
по спорту Александр Гришин и 
Светлана  Власова.

Они пожелали всем успешного 
выступления, и праздник начался. 
Первым этапом стал конкурс «Рисунок 
на асфальте», где ребята показали своё 
видение мира. Затем  прошли весёлые 
эстафеты, в которых приняли уча-
стие шесть команд (всего 42 челове-
ка). Ребята демонстрировали быстро-
ту и ловкость. Сразу после эстафет 
девочки и мальчики поучаствовали в 
уличном баскетболе: четыре коман-
ды выявили самых ловких и метких. 
Чуть позже настало время турнира по 
мини - футболу. 

На площадке звучала весёлая музы-
ка, был слышен радостный смех дет-
воры, никто из участников праздника 
не ушёл без подарка. И даже неожи-
данно начавшийся дождь не смог ис-
портить настроения. А днем ранее в 
Курсаковской средней школе состо-
ялся теннисный турнир, посвящён-
ный 1 июня.

Максим ЦЫГАНОВ

Перед каникулами 
первоклассникам 
их любимая первая 
учительница Вера 
Александровна 
Маслова устроила 
праздник – День 
именинника.

М
аленькие дети, 
ни за что на све-
те не ходите в 

Африку гулять, а вот к 
нам на праздник при-
ходите, только дату Дня 
рожденья укажите! 

Именинники были 
в роли двенадцати ме-
сяцев. Домашним зада-
нием участников было 
придумать загадки про 
свой месяц и время года. 
Ребята справились на от-
лично. Но какой же День 
рожденья без большого 
и вкусного торта?  А ещё 
лучше двух. 

А вот бабу Ягу на празд-
ник не пригласили, за-
были. Она обиделась и 
сначала хотела всех за-

морозить, но потом со-
гласилась устроить ребя-
там испытания. Сначала 
было легко – Яга загады-
вала детям загадки. А по-
том бабуля решила «уго-
стить» детей виноградом. 
Как в басне Крылова про 
лису и виноград. Баба Яга 
повесила виноград на па-
лочку, а ребята ртом (т.е. 
без рук) доставали по ви-
ноградинке.  «Испытания» 
проходили так весело и 

дружно, что баба Яга за-
была свои обиды и одари-
ла детей подарками (кон-
фета + мягкая игрушка). 
Не подкачали и любящие 
родители, они подарили 
детям наборы «Фантазёр» 
для развития творческих 
идей. 

Ай да праздник – вкус-
но, дружно, весело!!!

Алина ИСТОМИНА,
 ученица 7 класса 

Онуфриевской СОШ

ПРАЗДНИК

День именинника

1

32

4

Истринский дом...Истринский дом...

Новый стадион в ...Новый стадион в ...Площадь ...Площадь ...

... монастырь... монастырь

Архитектор,
реставратор
монастыря


